

En Juárez, matan a 3 estadounidenses

Escrito por Agencias

Lunes 01 de Noviembre de 2010 23:03

WASHINGTON, 1 de Noviembre de 2010.- El Gobierno de los Estados Unidos confirmó esta tarde que tres ciudadanos de ese país fueron asesinados en Ciudad Juárez.

Al asegurar que apoyará al Ejecutivo del presidente mexicano, Felipe Calderón, en la investigación de sus muertes el portavoz del Departamento de Estado, Philip Crowley, dijo que dos de sus ciudadanos murieron tiroteados el domingo en el Puente Internacional Zaragoza, un cruce fronterizo hacia Estados Unidos.

El tercero sufrió heridas mortales en un "incidente diferente", señaló, pero no reveló la identidad de los fallecidos.

"Transmitimos nuestras condolencias a las familias de las víctimas. Hemos estado en contacto con ellas y estamos dándoles toda la ayuda posible", afirmó Crowley.

El portavoz de la autoridad estadounidense aseguró que ese país "apoyará al Gobierno de México en la investigación que está ya en marcha", para (aclarar) los asesinatos.

Hasta el momento de emitir esas declaraciones no podía precisar lo ocurrido, pues había indicaciones de presuntas acciones deliberadas y en otros de coincidencias, "de que una persona estaba en el lugar equivocado en el momento equivocado", dijo.